



La defensa de los migrantes no termina con la Cumbre de Líderes de América del Norte: Ana Laura Valenzuela

La diputada Ana Laura Valenzuela Sánchez (PAN), integrante de la Comisión de Asuntos Migratorios y Asuntos Frontera Norte, se pronunció respecto a la X Cumbre de Líderes de América del Norte, con sede en la Ciudad de México, e hizo hincapié en que la delegación mexicana debió haber priorizado la defensa de las y los migrantes.

<https://www.enteratever.com/la-defensa-de-los-migrantes-no-termina-con-la-cumbre-de-lideres-de-america-del-norte-ana-laura-valenzuela/>